

行親門

66日間で運行再開！

すゞにうで『おはなせりゆう』

四月六日、しん災後、
連休しているはずの「あ

う電車の音がした。ぼくは外に出た。すると、線路に保線用の車両が見えた。マルタイだ！一年生のとき、「ちばつこ探検隊」で見学したことのある

A color photograph of a young child with short brown hair, wearing a white cap and a light blue jacket, standing behind a metal railing and looking towards a red and white train on a track. The train is positioned on a bridge over a body of water. In the background, there are hills under a clear blue sky.



ぼくは気が
いたら、電車が
大好きになつて
いました。三才
のころ、瀬上駄
の木一久のベン
チで「あぶきゅ
う」を見ていた
とき、車しよう

言ち表てているのも忘れて
マルタイの動きを見ていて
た。ピーピーピ、ガチャ
ンガチャン、すすんでい
た。あとで知ったこと
だけど、マルタイが入る
ないほど、曲がったレー
ルもあるたそだ。そ
ういうところは人力で直し
てからマルタイを入れる
のだそだ。
きかいが万

発行日
2011年
8月24日

発行者
かま田 海里



(福島学院完前馬尺のホーム)

が、あるとき運転士さんになつていました。なんとかすゞくうれしかつたです。この運転士さんはかけん命に線路を直したそ�であります。ありがとうござります。

「あぶきゅう」のいい
て書き終えて――
ばくの願いです。それが
してほしいです。と「あぶきゅう」を利用
の人たちに、もつともつ
た。この次に書きます。